



## **El rector pronuncia hoy la conferencia inaugural del Máster de Acceso a la Abogacía**

---

### **REDACCIÓN / WORD**

---

SALAMANCA. El rector de la USAL, Ricardo Rivero, pronuncia esta mañana la conferencia inaugural del Máster de Acceso a la Abogacía de la Escuela de Práctica Jurídica, que llevará por título 'La inteligencia artificial no puede sustituir a un abogado'. En la apertura participarán también Fernando Carabajo, decano de la Facultad de Derecho, y Eduardo Íscar Álvarez; decano del Colegio de Abogados de Salamanca.